

Heimatverein lädt zum Kirchen-Café ein



Vielen Rinkerodern haben die Begegnungen Anfang März gefallen. Das Kirchen-Café findet nach der Familienmesse am ersten Sonntag eines Monats im Pfarrzentrum statt.

Foto: Kirchengemeinde

RINKERODE. Im Anschluss an die Familienmesse am kommenden Sonntag (2. April) findet in Rinkerode zum zweiten Mal in diesem Jahr das Kirchen-Café statt. Bereits vor vier Wochen war dieses Angebot ein fröhliches Miteinander für zahlreiche Erwachsene und Kinder der Gemeinde. **Dieses Mal lädt der Heimatverein Rinkerode ein und schafft den Rahmen für Spiele und Gespräche im Pfarrzentrum.**

Die Familienmesse beginnt um 9.30 Uhr an der Kita St. Pankratius. Das anschließende Kirchen-Café ist eine frisch „geborene“ Initiative von verschiedenen Gruppen der Pfarrgemeinden. Rinkerode gab die Start-Veranstaltung im März und wird nach dem Oster-Café auch in den Monaten Mai, Juni, September und November 2023 zum Kirchen-Café einladen, heißt es in der Mitteilung.